



LA SANTE en DANGER

Hôpitaux des Alpes du Sud : où en sommes-nous ?

37 équivalents temps plein ont déjà été supprimés entre

2006 et 2007.

69 suppressions de postes sont prévues à Gap et Sisteron, 63 à Briançon, 13 à Embrun, au total près de 200 postes sont ou vont être supprimés dans les prochains mois dans les établissements des Alpes du

Sud. La survie de l'hôpital de Sisteron est d'hors et déjà mise en jeu par ces suppressions de postes. Demain à qui le tour ?

Quelles raisons sont invoquées pour ces suppressions de poste ?

Écoutons par exemple le directeur de l'hôpital de Sisteron « ce n'est pas la direction qui prend la décision de la suppression de 69 postes,

c'est dans le cadre d'un plan de redressement qui correspond à une contrainte de retour à l'équilibre financier d'ici fin 2010. Il s'agit d'une politique nationale : tous les établissements en déficit doivent s'engager en ce sens. »

La situation dans le 05 n'est effectivement et malheureusement qu'un cas parmi d'autres en France comme le montre la création de la coordination de défense des hôpitaux de proximité.

Nous assistons à une politique de casse systématique des hôpitaux publics mise en œuvre depuis plusieurs années :

D'abord le plan « hôpital 2007 » avec la mise en œuvre du financement des hôpitaux appelé T2A, c'est-à-dire tarification à l'activité, dont le but déclaré est de diminuer le coût des hôpitaux, et l'objectif, inavoué, d'augmenter le financement des cliniques. Ce mode de tarification est fait pour mesurer non pas la qualité mais la quantité; non pas la complexité; mais les procédures standardisées, non pas l'acte intellectuel mais les gestes techniques. Elle ne prend en compte ni la gravité, ni l'activité de services

hospitaliers hautement spécialisés, ni la précarité, ni les antécédents du patient !

Et maintenant le plan « hôpital 2012 »....

Issu du rapport Larcher, il ouvre plusieurs brèches vers la privatisation de l'hôpital public. Ce dernier doit converger avec le fonctionnement du privé. Un changement de statut juridique des hôpitaux est prévu, qui les rapprocherait de celui du privé en matière de gestion et d'achats. Dénonçant, les « rigidités en matière de ressources humaines », ce plan ouvre la porte à la disparition des garanties statutaires des agents.

Ses conséquences vont être des licenciements économiques, le développement du salaire au « mérite » (ou à la tête du client ?), la concurrence entre personnels et entre services hospitaliers. La restructuration « territoriale », préconisée dans ce plan, avec rassemblement d'établissements publics et privés au



sein d'une même structure de droit privé ouvre la voie pour que les nouveaux personnels recrutés dans le cadre de ces regroupements le soient sous contrat de droit privé.

Tous ces plans ont une logique économique, comptable et considèrent en fait la santé comme une simple marchandise. Pour Nicolas Sarkozy, un hôpital performant est un établissement « qui se crée des marges de manœuvre pour investir dans l'innovation et les nouvelles technologies », et qui « apporte sa contribution au rééquilibrage de l'assurance maladie » et pour Roselyne Bachelot : « Bien gérer, c'est bien soigner. » !

Nous refusons la logique des ces plans de réforme de l'hôpital public :

Pour nous les hôpitaux publics ne sont pas de banales entreprises ayant pour objectif de « produire » en dégageant des bénéfices

Pour nous la santé n'est pas une marchandise et nous considérons comme un élément essentiel de notre société le droit à la santé et l'égal accès aux soins pour toutes et tous, quelque soit le milieu

social, l'ethnie ou le sexe, le lieu et l'âge, dans un système réellement solidaire.

Il est insupportable d'entendre parler d'économies dans le domaine de la santé alors que le gouvernement trouve des centaines de milliards d'euros pour renflouer un système bancaire se livrant à une spéculation effrénée.

Que pouvons nous faire ?

☞ **Abrogation des réformes libérales**, du plan hôpital 2007, de la tarification à l'activité

☞ **Refusons le plan hôpital 2012**

☞ **Défendre le service public** en opposant à ces plans une réforme partant des besoins de la population et visant à garantir l'égalité d'accès aux soins. Solidaire, le système de financement doit être assuré par les cotisations sociales et par l'impôt.

☞ Une attaque d'une telle ampleur contre un service public fondamental doit susciter une réaction unanime et unitaire des organisations syndicales, ainsi que de la gauche politique et du mouvement social.

☞ La mobilisation des personnels hospitaliers est nécessaire et doit s'élargir sur le plan interprofessionnel et sur le terrain politique : dans ces conditions il est possible de gagner comme l'a montré la lutte exemplaire pour le maintien de l'hôpital de Carhaix.

☞ **La population doit être associée aux prises de décision** quant à l'avenir des hôpitaux.

Le NPA appelle à la convergence des luttes du public et du privé pour que revendiquer ne soit plus synonyme de désillusion ; ensemble, portons l'espoir de l'unité, pensons et gagnons le bras de fer contre Sarkozy et sa clique...

Pour gagner, il faut :

Une Assemblée Générale interdépartementale;
Une Manifestation avec occupation des Directions Départementales concernées, ressortissant de l'ARH (Agence Régionale de Santé);
Une solidarité active de la population, des syndicats, de l'ensemble du mouvement social;
La préparation d'une journée "départements morts" contre la casse des services publics; le démantèlement de la santé.

NOTRE UNION FERA NOTRE FORCE !

Qu'est-ce que le N.P.A. ?

Militants anticapitalistes, syndicaux, associatifs, jeunes, travailleurs avec

ou sans emploi, nous avons décidé de regrouper nos forces et de répondre à l'appel lancé par Olivier Besancenot et la LCR pour la construction d'un nouveau parti anticapitaliste.

Face à Sarkozy, l'ami des patrons et des milliardaires, et à la guerre sociale qu'il mène contre les travailleurs et les jeunes, face à la faillite et la capitulation des partis de gauche, il manque cruellement un parti utile aux mobilisations d'aujourd'hui, un parti pour

préparer un changement radical, révolutionnaire de la société.

Ce parti appartiendra à toutes celles et ceux qui s'y engageront.

C'est maintenant que commence la discussion pour décider ensemble, pour construire ensemble ! Rejoignez-nous !

Ne pas jeter sur la voie publique.

<http://npa05.hautetfort.com>

<http://www.npa2009.org>

Pour nous contacter :

npabriançonnais@laposte.net

npa05@laposte.net

